

# ほたる

令和4年6月30日 発行

## 目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

東北地方が梅雨入りし、蒸し暑い日が続いています。学校では、上屋付きプールでの学習が始まり、児童生徒の歓声が聞こえてきました。

小学部は9日（木）に遠足を行い、石越のチャチャワールドに行って楽しむことができました。また、15日（水）と22日（水）の両日、栗駒小学校4年生の皆さんが来校し、ゲームやダンスをして交流学習を行いました。

中学部、高等部は現場実習や校内実習が終わりました。現場実習は「働く力」を高め、進路希望の実現に向け、より実践的な力を身に付ける学習です。中学部3年生は、7日（火）から三日間「はげましホーム」と「チャレンジド岩ヶ崎」に実習に行き、1年生と2年生は校内で作業学習を頑張りました。高等部は、2年生と3年生が17か所の事業所や施設に出向き、それぞれの仕事に取り組みました。1年生は、一関の「常磐パッケージ」より委託された段ボール組み立ての仕事と若柳の「イノアック」より委託されたろうと清掃の仕事に取り組みました。午前午後と続けて作業し続ける経験を通して、仕事に向かう忍耐力や製品を作り上げる技量など、様々な力が身に付いたことと思います。

夏休みまであと1か月余り、暑さに負けず7月も元気に学校生活を送って、夏休みを迎えたいものです。

## 支援部から

今年度もコロナ感染対策のため、学校見学を6月2日と3日の2回に分け実施しました。今年度は御案内を関係機関にも出し、多くの方に参加いただきました。見学された方々からは、「先生方も明るく、子どもたちも楽しそうに活動していますね。」「実際に活動の様子が見れて良かったです。」「さをりやってみたい。」と言った感想が聞かれました。コロナ禍とあって学校を見ていただく機会がない中、本校の教育を理解していただく貴重な機会になったと思います。

居住地校学習と学校間交流も、今年度はコロナ感染予防を万全にし、基本直接交流で実施する予定です。ただ、コロナの感染状況によってはオンラインでの実施など間接交流に変更になる場合があります。昨年度実施したオンラインでは、初の試みで心配もあったのですが、そんな心配をよそに画面を通して楽しく交流ができました。今年度は、すでに栗駒小学校と直接交流を終え、更にオンラインで2回目の交流を予定しています。

居住地校学習や学校間交流は、同年代の友達と関わる経験の少ない本校児童生徒達にとって、共に学ぶことのできる貴重な機会だと思っています。今後も有意義な交流になるように工夫していきたいと思っています。

## 小・中プール開き

小学部は事前学習でシャワーの浴び方を学習しました。→



←中学部  
大プールで気持ちよさそうです!



## 中学部現場実習・校内実習(6/7~6/9)



←「はげまし  
ホーム」  
ワッシャー通しを  
頑張っていました。

「チャレンジド  
岩ヶ崎」→  
ぶどう畑の除草作業。



←「校内実習」  
スタンプ押しに集中し  
て取り組みました。

## 小学部遠足

11日(金)、「チャチャワールドいしこし」に行ってきました。チューチュートレインなどに乗り、楽しい時間を過ごすことができました。



## 避難訓練

防災頭巾・ヘルメット着用



## 高等部現場実習・校内実習(6/13~6/24)



←「佐川急便」

「あやめの里」→  
レジで接客。



←「校内実習」  
段ボールの  
組み立て作業。

## 【7月の主な行事予定】

4日(月)高一ネット犯罪薬物乱用防止教室

SC来校

6日(水)小中体験学習会

高1ー調理実習

7日(木)第2回授業参観・個別面談

小中ーさざんかタイム(七夕会)

8日(金)ST来校

13日(水)OT来校

20日(水)夏休み前全体朝会

21日(木)夏季休業(~8/23)

22日(金)高3ー進路移行支援会議

